



みえっ子

全校生148名



「命を輝かせる 三江っ子に」

～なりたい自分になるために、「やり抜く力・自制心・協働性」を子どもたちに～



登校可能日開始。みんな元気に登校しました。

臨時休業が続く中、本日は久しぶりに校舎内に全員の子どもの元気な声が響きわたり、学校全体が本来の姿を取り戻しました。子どもたちの元気いっぱいの様子を目にして、本当にうれしく思いました。これも、保護者の皆さまの支えのお陰であり、学校としての当たり前の日常があるのだと、改めて感謝の気持ちでいっぱいです。学校本来の役割が果たせるには、まだ少し時間がかかりそうですが、どうか今しばらく、子どもたちを支えていただきますようお願いいたします。

この休業中に、うれしいことが2つありました。1つは、市内のあるお花屋さんより小学校での一時預かりを利用する子どもたちへと、一輪のカーネーションを贈っていただいたことです。

「母の日」の前の5月8日に学校まで直接届けていただきました。少しでも、ご家庭が笑顔でいっぱいになりますようにとの願いを込めて贈っていただいたものです。もう1つは、市内のある企業さんから自社で製作された布製のマスクのプレゼントです。現在も入手が困難なマスクを少しでも市内の園児・児童・生徒に届けたいとの思いからの贈りものでした。今は大人も子どももみんな大変なとき、決して簡単なことではない中で、このような尊い、そしてぬくもりいっぱいの心に触れることができたことは、子どもたちにとって一番の贈りものだと、大変うれしく思いました。

<登校可能日の実施について> ～3つの密を回避しながら一斉登校で行います～

今日から毎週火曜日を登校可能日とします。1クラス20名までとして、全校生120名を超える学校は分散登校するよう市教委から基準が示されました。本校は、1年生17名を除く5つの学年が20名を超える児童数となりますが、以下の方法で火曜日1日での全校一斉登校とします。

- ① 1年生17名は、そのまま全員が1年生教室で過ごします。
- ② 2年生24名は、24名のままで教室よりも広い多目的室に机・いすを移動して教室として過ごします。
- ③ 3年生以上の学年はすべて20名を超えるため、教室とそれぞれの教室のとなりにある学習室の2つの教室を使い、クラスを半分にして過ごします。なお、その場合も各担任が両方の教室をまわって指導にあたります。また、来週から始まる給食の時間もこの形で行います。なお、3時間の授業では、どの学年も健康観察、課題の確認と回収、次の課題の配布、運動、読書といった内容を行う予定です。

◇休業中の学習について◇

本来ならば、子どもたちは1日5時間または6時間の授業を受け、学習をしているわけです。今はそれを家庭学習としてすることは大変難しいことです。そこで、まずは 学年×15分 の時間をめやすに課題に取り組みましょう。そして、自主学习として、+30分を目標に、自分の好きな学習や運動、音楽や読書等に取り組みましょう。また、保護者の皆さまの励ましや見守りがお子様のやる気をさらにふくらます原動力となります。

◇休業中の生活について◇

先日、各ご家庭へお子様の生活に関するアンケート調査が行われ、その結果が市教委より発表されました。その中で、子どもたちの4人に1人が今の生活にストレスを感じているとの報告がなされました。最も心配していたことが数字として示され、現実のものとなりました。学校では、登校可能日には必ず運動(遊び)を行うこととしていますが、お家でも運動や親子で一緒に活動する機会をぜひつくっていただけたら有り難いです。

<当面の予定について>…登校可能日の変更等、何かあればその都度ご連絡します。

- 5月…19日(火) 登校可能日(3時間、給食)一斉下校13:15 …継続して一時預かり
4年生田植え(できる範囲で)、PTA総会資料(書面審議)配布
- 26日(火) 登校可能日(3時間、給食)一斉下校13:15 …継続して一時預かり
- 6月…1日(月) 学校再開、給食再開、PTA書面審議(表決書・委任状)回収
2日(火) PTA書面審議(表決書・委任状)の開票、結果の連絡
3日(水) プールそうじ 5日(金) プール開き 11日(木) 歯科検診(4・5・6年)

